
1	  

COMISION EDILICIA 
ASUNTOS 

METROPOLITANOS 
 

2012-2015 
 

“AGENDA METROPOLITANA” 
 



2	  

AGENDA METROPOLITANA 
Segunda Sesión Ordinaria 

	  
	  

1.-Análisis de la Ley de Coordinación Metropolitana y revisión de los avances de su implementación  

2.- Análisis de la planeación en el Estado. 

5.- Alcances jurídicos y de operación de la nueva estructura del SIAPA. 

4.- Análisis de la legislación Nacional en temas Metropolitanos. 

3.- Análisis del origen y aplicación del FONDO METROPOLITANO. 

7.- Análisis de los proyectos en marcha y futuros en materia de MOVILIDAD URBANA en la AMG 

11.- Promoción Económica. 

9.- Reglamentación Metropolitana, Buen Gobierno, Medidas de Transparencia y Anticorrupción en la 
AMG 

10.- Seguridad Pública Metropolitanaa.	  

8.- Revisión de los alcances del Nuevo Reglamento Federal en materia de ATMOSFERA Y CUENCA 
ATMOSFERICA en AMG. 

6.- Proyectos y Visiones sobre ABASTO DE AGUA PARA LA AMG 

12.- AMG VERDE y CRECIMIENTO VERDE. 

13.- Turismo y Barrios Mágicos en la AMG. 
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TERCER SESION 
ORDINARIA:               

Exposición de los 
alcances Jurídicos y de 
operación de la nueva 

estructura del SIAPA, por 
parte del Subdirector de 

Innovación del SIAPA.	  

OPERACIÓN	  DE	  LA	  NUEVA	  ESTRUCTURA	  DEL	  SIAPA	  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CONCLUSIONES: 
 

o  Urge la asignación de recursos para el cambio 
de las redes de drenaje de gran parte de la 
ciudad. 

o  Impulsar un sistema de equidad, para que el 
pago vaya en proporción del consumo. 

o  Altos costos de producción de m3 de agua. 
o  Continuar con la Academia del Agua (Servicio 

Profesional de Carrera). 
o  Se necesita una inversión mayor a los 13 mil 

millones de pesos para realizar los cambios 
en el sistema de agua potable y alcantarillado. 

o  El SIAPA cuenta con 1’070,000 usuarios, 
16,000 bocas de tormentas, y una red total de 
8,000 km. 
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MOVILIDAD EN LA AMG 

TERCER SESION 
ORDINARIA:          

Exposición de los 
planes y programas 

relacionados a la 
movilidad urbana de 

la AMG Titular de 
FIDEUR. 

MESA DE TRABAJO 
OCTUBRE 2013: 

“Proyectos de Movilidad 
en la Área Metropolitana 

de Guadalajara”,  
exposición del Dr. Mario 
Córdova España, quien 

actualmente es Director 
del Instituto de Movilidad 
en el Estado de Jalisco 

SEXTA SESIÓN 
ORDINARIA:	  	  

(Arq.	  Francisco	  Javier	  Pérez	  
Romero 

Y 
N O V E N A S E S I Ó N 
O R D I N A R I A (M t r o .	  
Norberto	   Alvarez,	   Heriberto	  
Hernández,	   Sergio	   Alcalde,	  
Enrique	   Lozano	   Y	   Salvador	  
Rosas)	   Alternativas de 
Transpor te Públ ico 
Masivo para la AMG,  y 
sus consideraciones 
sobre la Línea 3 del 
Tren eléctrico   
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MOVILIDAD EN LA AMG/
CONCLUSIONES 

Se requiere conocer los proyectos finales de la Línea 3 del Tren Ligero/ 
Macrobús/ Ciclovías, así como  de cualquier modalidad de transporte 
público colectivo que se pretenda impulsar por parte Gobierno del Estado. 

Cuidar al máximo las facultades del Municipio en materia de vialidad y 
transito, además de respetar la concurrencia de atribuciones de ambos 
niveles de gobierno 
Se deben agilizar los cambios necesarios aprobados en la Ley de Movilidad 
del Estado de Jalisco, como es la migración de hombre-camión a Ruta –
Empresa. 

Se debe salvaguardar, en cualquiera de los proyectos de movilidad,  la 
actividad económica del Centro- Histórico y de la Ciudad en general. 

Se deben tomar en consideración los Planes Parciales de los Municipios, 
todos los  proyectos.  
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ABASTECIMIENTO DE AGUA EN AMG 

QUINTA SESION :              
Proyecto “El Zapotillo” 
Comisión Estatal del 

Agua y Comisión 
Nacional del Agua 

SEPTIMA SESION :                           
Exposición de los 

Expertos y Actores 
sociales en el tema de 

abastecimiento presente 
y futuro de agua en el 

AMG, Proyecto Zapotillo 

	  
OCTAVA SESIÓN :                    

Iniciativa que propone 
posicionamiento del Ayto 

en relación al tema de 
Abastecimiento de Agua 
para la AMG  	  	  	  (RECHAZADA	  
POR	  REGIDORES	  PRI	  Y	  MC	  EN	  

SESION	  PLENO)	  
	  

DECIMA PRIMERA 
SESION:                              

Exposición sobre 
“Proyectos del Gobierno 

del Estado de Jalisco 
para abastecimiento de 

Agua en la AMG" 



CONCLUSIONES 

1.	  La	  Presa	  no	  es	  solución	  única,	  se	  deben	  implementar	  varias	  acciones	  simultaneas	  

2.	  La	  visión	  de	  Cuenca,	  región	  hidrológica	  y	  su	  relación	  con	  el	  Bosque	  debe	  reforzarse	  para	  mantener	  
vivo	  el	  ciclo	  y	  caudal	  de	  agua	  

3.	  Obligar	  al	  costo	  que	  sea,	  el	  uso	  eficiente	  e	  incluso	  la	  reducción	  del	  uso	  del	  recurso	  hídrico.	  	  

4.	  ReuYlizar	  las	  aguas	  tratadas	  a	  su	  máxima	  expresión	  

5.	  Incrementar	  la	  eficiencia	  global	  del	  SIAPA	  en	  el	  corto	  plazo	  

6.	  UYlizar	  las	  tecnologías	  mas	  modernas	  que	  abaraten	  los	  costos	  para	  detener	  las	  fugas	  en	  la	  red	  

7.	  Pagar	  tarifas	  justas	  y	  fuera	  de	  todo	  contexto	  políYco	  

8.	  Emprender	  acciones	  piloto	  para	  la	  captación	  de	  aguas	  de	  lluvia	  

9.	  Intensificar	  la	  recarga	  de	  los	  mantos	  acuíferos	  de	  la	  AMG	  

10.	  Actualizar	  consumos	  y	  tarifas	  de	  aguas	  industriales,	  somos	  de	  los	  mas	  caros	  del	  país	  

11.	  AcYvar	  en	  la	  Región	  Hidráulica	  el	  Banco	  de	  Agua	  para	  tener	  mejor	  eficiencia	  en	  su	  manejo	  integral.	  

12.	  Evitar	  y	  prever	  los	  riesgos	  por	  excesos	  lluvias	  y	  falta	  de	  agua	  a	  la	  vez	  
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CUARTA SESION ORDINARIA:               
 

“Exposición de los avances y 
alcances del Instituto 

Metropolitano de Planeación”  

DÉCIMA TERCERA SESIÓN 
ORDINARIA:                     

“Alcances de la Ley de 
Coordinación Metropolitana del 

Estado de Jalisco y el 
cumplimiento de sus 

objetivos”. 

IMPULSO DE LA COORDINACIÓN 
METROPOLITANA 

Ø  CONCLUIR EL ESTATUTO ORGANICO DE LAS INSTANCIAS 
METROPOLITANAS 

Ø  CREAR EL INSTITUTO METROPOLITANO DE PLANEACIÓN 

Ø  DEFINIR CUÁLES SON LOS SERVICIOS PUBLICOS, QUE CONVIENE 
METROPOLIZAR 

Ø  REGULARIZAR LA ROTACION DEL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE 
COORDINACIÓN METROPOLITANA 

EXHORTAR A DIVERSAS 
AUTORIDADES A: 
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MANDO UNICO (FUERZA UNICA JALISCO) 

DÉCIMA SESIÓN 
ORDINARIA:              

 
Exposición sobre la  
incidencia delictiva 
en el municipio, las 
acciones que se 
están 
implementando 
para combatirla, y 
la información 
relativa al proyecto 
“Mando Único 
policial”. -                               
Mtro.	  Carlos	  Mercado	  
Casillas.	  	  
Comandante	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Fernando	  Andrade	  
Vicencio,	  Comisario	  de	  
seguridad	  Pública	  

EL	   PROYECTO	   DE	   GOBIERNO	   DEL	   ESTADO,	   NO	  
ES	   UN	   MANDO	   UNICO,	   SINO	   UNA	   FUERZA	  
UNICA,	  PARA	  EL	  COMBATE	  DE	  DELITOS	  DE	  ALTO	  
IMPACTO	  

NO	   SE	   DEBE	   DESCUIDAR	   EL	   COMBATE	   A	   LOS	  
D E L I T O S 	   D E L 	   O R D E N 	   C O M U N .	  
DESAMPARANDO	   AL	   MUNICIPIO	   DE	   LOS	  
ELEMENTOS ,	   QUE	   CONS IDERAN	   MAS	  
EFICIENTES	  

GOBIERNO	   DEL	   ESTADO	   DE	   JALISCO	   DEBE	  
CUBRIR	   LOS	   GASTOS	   GENERADOS	   POR	   LA	  
CREACIÓN	  DE	  LA	  FUERZA	  ÚNICA.	  

LA	   FISCALÍA	   GENERAL,	   DEBERÁ	   ENTREGAR	   UN	  
INFORME	  PERIÓDICO	  AL	  MUNICIPIO	  SOBRE	  LOS	  
RESULTADOS	  DE	  LA	  FUJ	  
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ESTRATEGIA	  CONTRA	  EL	  MUERDAGO/
CINTURON	  VERDE	  

FORO               
"COMBATE	  CONTRA	  EL	  

MUÉRDAGO"          

04	  DE	  JUNIO	  2013	  

MESA DE TRABAJO : 
“ESTRATEGIA	  COMBATE,	  
CONTRA	  EL	  MUÉRDAGO”	  

24	  	  JUNIO	  2013	  

DÉCIMA SEGUNDA 

SESIÓN ORDINARIA:	  
“CINTURÓN	  VERDE	  PARA	  

LA	  ZMG”	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
-‐	  InvesIgador	  de	  la	  UDG	  

Se	  buscará	   comparYr	  problema,	   visión,	  estrategia,	   responsabilidad,	   recursos	  y	   trabajo,	  
bajo	  el	  esquema	  más	  prácYco,	  ágil,	  económico	  y	  eficaz.	  Se	  deben	   tomar	  acuerdos	  a	   la	  
brevedad,	  para	  ello	  se	  convocará	  en	  la	  primera	  semana	  de	  julio	  a	  Mesa	  de	  Acuerdos,	  en	  
la	  que	  esperamos	  precisar	  primeros	  recursos	  financieros	  disponibles	  por	  cada	  uno.	  

ESTRATEGIAS 
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ESTRATEGIA	  CONTRA	  EL	  MUERDAGO/
CINTURON	  VERDE	  

a)  Difusión	  Masiva	  sobre	  el	  impacto	  del	  muérdago	  (radio,	  televisión,	  prensa	  escrita)	  
b)  Capacitación	  a	   la	  sociedad	  para	  que	  nos	  ayude	  a	  detectar	  y	  combaYr	  el	  muérdago	  

hasta	  donde	  les	  sea	  posible,	  sin	  poner	  en	  riesgo	  a	  nadie.	  
c)  Prepararnos	   para	   recibir	   las	   aportaciones	   de	   la	   sociedad	   (personal,	   sokware	   y	  

equipo	   para	   recibir	   llamadas	   telefónicas	   y	   datos	   que	   nos	   van	   a	   pasar	   los	  
ciudadanos)	  

a)  Ubicar	   las	   manzanas	   y	   zonas	   de	   mayor	   afectación	   con	   los	   sistemas	   satelitales	  
disponibles,	  con	  los	  estudios	  e	  invesYgaciones	  realizadas	  y	  con	  las	  aportaciones	  de	  
ciudadanos.	  

b)  Diferenciar	   a	   la	   mayor	   brevedad	   las	   variedades	   de	   muérdago	   para	   estudiar	   sus	  
caracterísYcas	  biológicas	  (fortalezas	  y	  debilidades).	  

c)  Análisis	  y	  estudios	  sobre	  vectores	  de	  transmisión	  para	  que	  en	  lo	  posible,	  podamos	  
reducir	  en	  el	  futuro	  conYnuidad	  y	  grado	  de	  afectación	  

d)  Análisis	  de	  suelos	  y	  calidad	  de	  aire	  en	  las	  zonas	  de	  mayor	  afectación.	  Revisión	  de	  
otras	  variables	  que	  puedan	  afectar	  al	  arbolado	  de	  la	  ZMG.	  
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a)  Con	   el	   apoyo	   de	   expertos	   elaborar	  método	   que	   nos	   permita	   saber	   con	   certeza	   si	  
vamos	  por	  el	  camino	  correcto.	  

b)  Abrir	   espacios	   para	   PrácYcas	   Profesionales,	   Servicio	   Social,	   Tesis	   Profesionales,	  
entre	  otras	  líneas	  que	  apoyen	  acción.	  

c)  Mantener	   vivas	   las	   líneas	   de	   comunicación	   para	   que	   la	   ParYcipación	   Ciudadana	  
conYnúe	  acYva.	  

d)  UYlizar	  las	  tecnologías	  a	  nuestro	  alcance,	  como	  el	  SIG	  por	  mencionar	  solo	  una.	  

a)  Compra	  de	  equipo	  y	  producto	  para	  combate	  a	  muérdago.	  
b)  Iniciar	  de	   inmediato	   la	  cerYficación	  y	  capacitación	  de	  personal	  de	  entes	  públicos	  y	  

parYculares	  (por	  zonas	  de	  mayor	  afectación)	  
c)  Iniciar	  acciones	  en	  donde	  exista	  la	  certeza	  del	  método	  a	  aplicar	  	  
d)  Iniciar	  la	  reproducción	  de	  especies	  para	  combate	  biológico.	  
e)  Abrir	  esquemas	  que	  puedan	  impulsar	  MERCADO	  VERDE	  en	  esta	  materia	  
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DECIMA	  CUARTA	  

SESIÓN	  ORDINARIA:	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
“Mejora	  Regulatoria	  y	  

su	  enfoque	  
metropolitano”,	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

L.A.F.	  Pedro	  Ruíz	  GuIérrez	  
Secretario	  de	  Promoción	  

Económica	  del	  Municipio	  de	  
Guadalajara.	  

Ing.	  	  José	  Plascencia	  Casillas	  
Colegio	  de	  Ingenieros	  Civiles	  
Mtro.	  Luis	  Gerardo	  Sandoval	  

Fernández	  	  
Director	  de	  Mejora	  Regulatoria,	  
de	  la	  Secretaría	  de	  Desarrollo	  
Económico	  del	  Gobierno	  del	  

Estado	  de	  Jalisco.	  
 

CONCLUSIONES 

Resolver	   la	   problemáYca,	   en	   la	  
construcción.	  

Facilitar	  los	  trámites,	  para	  la	  
apertura	  de	  negocios,	  evitar	  la	  

burocracia	  y	  corrupción	  	  

Busca r	   e l	   apoyo	   pa ra	   l a	  
obtención	  de	   recursos	   federales	  
y	  estatales.	  

HOMOLOGAR	   los	   requisitos,	   de	  
cada	   trámite,	   en	   los	   Municipios	  
de	  la	  ZMG.	  	  

MEJORA	  REGULATORIA	  
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DECIMA	  QUINTA	  SESIÓN	  ORDINARIA:	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Revisión	   de	   los	   úlYmos	   5	   años	   	   del	   Fondo	  
Metropolitano,	   	   avance	   de	   Obras	  
financiadas	   por	   el	   citado	   fondo	   durante	   el	  
2013	  y	  su	  prospecYva	  para	  el	  2014.	  	  
Arq.	   Francisco	   Javier	   de	   Alba	   MarAnez,	   quien	   es	  
Director	   de	   Planeación	  Urbana	  Metropolitana,	   de	  
la	   secretaría	  de	   Infraestructura	  y	  Obra	  Pública	  de	  
Gobierno	  del	  Estado	  de	  Jalisco	  

FONDO	  METROPOLITANO	  

Una	   de	   las	   conclusiones	   más	   importantes	   a	   la	   que	   se	   llegó	   en	   esta	  
Sesión,	  es	  que	  se	  requiere	  que	  el	  Fondo	  Metropolitano,	  sea	  asignado	  y	  
ejecutado	   para	   OBRAS	   METROPOLITANAS	   y	   no	   para	   las	   que	   son	  
obligación	  intrínseca	  de	  cada	  Ayuntamiento.	  	  
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DÉCIMA	  SEXTA	  SESIÓN	  
ORDINARIA:	  	  	  

	  
Exposición	   sobre	   los	  
programas	   y	   acciones	  
que	   a	   nivel	   federal	   y	  
estatal	   se	  están	   llevando	  
en	  el	  tema	  de	  Calidad	  del	  
Aire.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  .	  
Dav id	   A le jandro	   Parra	  
Romero.	  	  
Ing.	   Adriana	   Rodríguez	  
Villavicencio.	  

Pronunciarse	   a	   favor	   de	   transitar	   a	   	   Normas	   Oficiales	  
Mexicana	   que	   contemplarán	   parámetros	  más	   estrictos	   en	  
materia	  de	  Calidad	  del	  Aire	  

Realizar	   	   gesIones	   necesarias	   para	   comparta	   con	   la	  
Secretaría	   de	   Medio	   Ambiente	   y	   Ecología	   un	   inventario	  
actualizado	   y	   confiable	   de	  Gases	   Efecto	   Invernadero	   (GEI)	  
en	  el	  Área	  	  Metropolitana	  de	  Guadalajara.	  
GesIonar	   los	   espacios	   en	   los	   diferentes	   medios	   de	  
comunicación	   impresos,	   	   	   electrónicos	   y	   redes	   sociales	  
para	   que	   se	   difunda	   la	   Calidad	   del	   Aire	   del	   Área	  
Metropolitana	  de	  Guadalajara	  y	  con	  ello	  concienIzar	  a	   la	  
ciudadanía	  para	  que	  tomen	  las	  medidas	  a	  su	  alcance	  para	  
contribuir	  a	  mejorarla.	  

GesIonar	  ante	  las	  Universidades	  Nacionales	  y	  del	  Estado	  
de	  Jalisco,	  	  	  ejercicios	  de	  simulación	  informáIca	  para	  
definir	  los	  escenarios	  idóneos	  para	  la	  reforestación	  de	  
diferentes	  áreas	  verdes	  en	  el	  Área	  Metropolitana.	  	  

CALIDAD DEL AIRE 

SE APROBO 
DECRETO EN 

EL PLENO 
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Metropolización de la Gestión Integral 
de los Residuos Urbanos 

DÉCIMA SÉPTIMA 
SESIÓN ORDINARIA:  

“Reflexiones	   sobre	   la	  
Metropolización	  de	  la	  
GesYón	   Integral	   de	  
l o s 	   R e s i d u o s	  
Urbanos”	  
I n g . 	   R o l a n d o	   P a y á n	  
Rentería.	  	  
Presidente	   de	   	   la	   Sección	  
Especializada	   de	   Manejo	   de	  
Residuos	   de	   la	   Cámara	   de	  
Comerc io	   Guadala jara .	  
(CANACO)	  
Lic.	  Francisco	  Galván	  Meráz.	  
Director	   General	   SIMAR	  
Sureste.	  
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Metropolización de la Gestión Integral 
de los Residuos Urbanos 

Se	  lleve	  a	  cabo	  un	  análisis	  minucioso	  de	  las	  condiciones	  jurídico-‐administraYvas,	  bajo	  las	  
que	   se	   está	   prestando	   el	   servicio	   de	   limpia,	   recolección,	   transporte,	   tratamiento	   y	  
disposición	   final	   de	   residuos,	   de	   cada	   uno	   de	   los	   Municipios	   integrantes	   del	   Área	  
Conurbada	  de	  Guadalajara	  

Se	   haga	   un	   	   estudio	   	   para	   conocer	   	   cuál	   sería	   el	   ente	   jurídico	   idóneo,	   a	   través	   de	   un	  
convenio	   de	   Coordinación	   Metropolitana,	   para	   que	   se	   encargue	   de	   la	   prevención	   y	  
gesYón	  integral	  de	  residuos,	  del	  área	  metropolitana	  de	  Guadalajara,	  y	  	  los	  lineamientos	  
bajo	  los	  que	  operaría	  

	  	  

Diseñar	  un	  proyecto,	  con	  	  la	  mejor	  tecnología,	  para	  que	  a	  parYr	  de	  los	  Residuos	  Urbanos	  
generar	  energía	  renovable	  	  que	  beneficie	  al	  Área	  Metropolitana	  

Revisar	   la	   viabilidad	   de	   establecer	   Centros	   de	   Acopio	   Metropolitanos	   para	   el	  
aprovechamiento	  máximo	  de	  los	  residuos.	  residuos.	  
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•  INSTITUTO METROPOLITANO DE PLANEACION 

•  COMISIÓN ESPECIAL PARA EL DESARROLLO METROPOLITANO DE LA 
CAMARA DE SENADORES  

•  AYUNTAMIENTOS DE LOS MUNICIPIOS DEL ÁREA METROPOLITANA DE 
GUADALAJARA 

•  PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA 

•  COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS CONGRESO DEL ESTADO 

AUTORIDADES A LAS QUE 
SE LES ENVIARÁ LA 

PRESENTE INFORMACIÓN  

SEGUIMIENTO 

•  COMISIÓN DE  DESARROLLO  METROPOLITANO  
CAMARA DE DIPUTADOS  
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PROPUESTA DE AGENDA PRÓXIMO 
TRIMESTRE 

SEGUIMIENTO:  Calidad del Aire, 
Gestión de Residuos y Muérdago. 

MARZO 

SEGUIMIENTO: Proyectos de 
Movilidad  AMG 

FEBRERO 
EXTRAORDINARIA/

MARZO 

SEGUIMIENTO: Mejora Regulatoria /
Homologación Reglamentos 

PROMOCIÓN ECONÓMICA AMG 

ABRIL 

MAYO 

S E G U I M I E N T O :  F o n d o 
Metropolitano MARZO 


